

Ansingen auf dem Thie



Nach dem erfrischenden Erlebnis des letzten Jahres, hat der Männergesangverein in diesem Jahr keine Kosten und Mühen gescheut, damit die Gäste trocken und geschützt dem Ansingen folgen konnten.

Wir benötigten zwar keinen Regenschutz, jedoch war es unter den Zelten wärmer und die Gäste mussten nicht mit kalten Füßen den Heimweg antreten.

Es sangen der Kinderchor, Frauenchor und Männerchor. Alle gaben ihr Bestes. Leider hatte die Verstärkungsanlage nicht den erwünschten Nutzen. Aber es muss ja immer wieder Ziele geben, die man erreichen will.



Männerchor in Aktion.

Dirk von Minden